

# 子供ど真ん中の学校

～かがやく海が見える丘より～

令和6年5月1日  
長崎市立畝刈小学校  
学校だより NO. 6  
校長 田中 成年

## < 1年生を迎える会・歓迎遠足 >

～子供ど真ん中～



4月23日（火）、さくらの里運動公園に1年生の歓迎遠足に出かけました。週間天気予報や前日までの予報では、雨が心配されましたが、当日の朝は曇り。その後晴れ間も見え過ごしやすい天気となりました。

さて、この日は朝から体育館で「1年生を迎える会」を行いました。1年生と6年生が手をつないで入場。その後歓迎の言葉、レクリエーションを行いました。レクリエーションは「畝刈小学校版猛獣狩り」でした。畝刈小学校のクイズの答えの言葉の数だけ子供たちが集まるというゲームでした。みんな笑顔でとても盛り上がりました。

最後は歓迎の歌を全員で歌いました。体育館がひび割れんばかりの歌声で畝刈小学校の子供たちのパワーを感じました。締めくくりに、1年生全員で2年から6年生に向けて「ありがとうございました」「これからよろしくお願ひします」と、お礼の言葉を言いました。

歓迎遠足では、1年生は6年生に手を引かれ安全に現地へ向かいました。諸注意の後、1年生と6年生は遊具があるところで一緒に遊び、2年生から5年生までは広場を使って学級の友達や先生とボール遊びや鬼ごっこ、けいどろなどをして仲良く遊びました。お楽しみのお弁当タイムでは、子供たちは各ご家庭で愛情込めて作ってもらったお弁当をおいしそうに食べていました。朝早くからのご準備ありがとうございました。

今回の1年生迎える会や歓迎遠足では、安全面や運営における先生方の支えはあったものの、6年生の子供たちや委員会の子供たちが中心となって動いていました。子供が主役となり子供たちの手で作り上げていく畝刈小子供ど真ん中教育を今後も続けてまいります。

